

Communauté chrétienne Saint-Albert-le-Grand

Silence • Prière • Musique

Jeudi 16 janvier 2025 - 18:30

Lecture : Sœur Catherine AUBIN o.p.
Musique : Léon CYR, Étienne ESCALMEL, Fandi GAO,
Hannah MARTEL, Lisa VIH, violoncelles



Voici, ... j'ai mis devant toi une porte que nul ne peut fermer

Apocalypse 3; 8



Seigneur Dieu,

Ce que tu as commencé en nous, tu peux l'accomplir; tu t'es mis en route avec nous, tu peux aussi nous reconduire chez nous.

Nous te prions : en ce début d'année, donne-nous Jésus comme guide, permets-nous de vivre dans sa lumière les uns avec les autres.

Laisse croître en nous la foi que l'avenir lui appartient aujourd'hui, tous les jours de cette année et jusque dans l'éternité.

H. Oosterhuis



Je ferai marcher les aveugles sur un chemin qu'ils ne connaissaient pas;

Je les conduirai par des sentiers qu'ils ignorent;

Je changerai devant eux les ténèbres en lumière, et les endroits tortueux en plaine.

Voici ce que je ferai, et je ne les abandonnerai pas.

Isaïe 42, v. 16



Tant qu'il y a des étoiles, l'invasion des ténèbres n'est pas accomplie.

L'étoile indique la direction, affirme l'au-delà des rudes traversées, annonce un sens, alors que les chemins éclatent en absurdité et s'égarent dans les inextricables taillis de la vie.



[...] L'étoile est une musique,

car lorsque tout semble vide au ciel et sur la terre, car lorsque tout est divisé et l'amour mutilé,

il y a toujours une étoile pour chanter à proximité de Dieu, la ténacité de l'espérance et la chaleur de la tendresse.

Oui, l'étoile est une musique !

Charles Singer



Pour qu'une vie soit belle, il n'est pas nécessaire d'avoir des capacités exceptionnelles ou de grandes facilités : il y a un bonheur dans le don de soi-même. Ce qui rend heureuse une existence, c'est d'avancer vers la simplicité : celle de notre cœur, celle de notre vie.

Quand la simplicité est intimement associée à la bonté du cœur, un être humain peut créer un terrain d'espérance autour de lui. Pour qui avance de commencement en commencement, une vie heureuse se construit.

Jour après jour, et même de nuit, nous irons à la source : en ses profondeurs scintille une eau vive.

Frère Roger, de Taizé



... Être heureux signifie trouver la force dans le pardon.
Être heureux, heureuse ce n'est pas seulement profiter du sourire, mais aussi réfléchir à la tristesse.
Être heureux, c'est remercier Dieu chaque matin pour le miracle de la vie.
Être heureuse, c'est avoir la sensibilité de dire « j'ai besoin de toi. »

Pape François



Miraculeusement, des puissances fidèles et bonnes nous couvrent.
Confiants, nous attendons ce qui peut survenir.
Soir et matin Dieu nous assure de sa présence
Quoi qu'il arrive pour chaque jour nouveau.

Dietrich Bonhoeffer (tué en camp de concentration)

Silence (5 minutes)

NOTRE PÈRE ... car c'est à toi ...

Ubi caritas et amor, ubi caritas Deus ibi est. (ter)

